## Venez faire vos achats de Noël avec l'association

Les Amériques Latines 22 ème

«Vargas Llosa, l'homme plume» Prix Nobel de littérature 2010



Commerce é quitable

## Du 22 novembre au 28 novembre 2010

BOURG-LÈS-VALENCE

⊕ 14h30 – 18h30

#### Exposition - Vente d'artisanat

Artisanat péruvien (AYLLU): poteries, tentures, bijoux, tapis, arpilleras, «maté », café, chocolat, jus de fruits exotiques...

## Exposition

«l'Homme Plume »: l'œuvre de l'écrivain péruvien Vargas Llosa passée au crible, 50 extraits de textes, 25 photographies.

Rencontre avec José Luis, responsable de l'association de producteurs péruviens, la CIAP Le 22 novembre à partir de 18h00

## Conférence: MUISCAS: du récit à la reconnaissance

Diego Antonio Fernández Varas, chercheur à l'Université de Grenoble II Pierre Mendès-France (IEP-GRESAL), présentera le mouvement indigène colombien et les nouvelles formes d'appartenance identitaire dans les communautés semi-rurales de la banlieue de Bogota. Le 26 novembre 🖰 18h30









## Entrée libre à l'ensemble des manifestations, toutefois le s ressource s'inancières permettent de financer des projets de développement au Pérou, en Equateur et en Bolivie

#### www.partage-sans-frontieres.org

## Venez faire vos achats de Noël avec l'association

Les Amériques Latines 22 ème

«Vargas Llosa, l'homme plume» Prix Nobel de littérature 2010



Commerce é quitable

## Du 22 novembre au 28 novembre 2010

# BOURG-LÈS-VALENCE ⊕ 14h30 – 18h30

#### Exposition - Vente d'artisanat

Artisanat péruvien (AYLLU): poteries, tentures, bijoux, tapis, arpilleras, «maté », café, chocolat, jus de fruits exotiques...

## Exposition

«l'Homme Plume »: l'œuvre de l'écrivain péruvien Vargas Llosa passée au crible, 50 extraits de textes, 25 photographies.

# Rencontre avec José Luis, responsable de l'association de producteurs péruviens, la CIAP Le 22 novembre à partir de 18h00

## Conférence: MUISCAS: du récit à la reconnaissance

Diego Antonio Fernández Varas, chercheur à l'Université de Grenoble II Pierre Mendès-France (IEP-GRESAL), présentera le mouvement indigène colombien et les nouvelles formes d'appartenance identitaire dans les communautés semi-rurales de la banlieue de Bogota. Le 26 novembre 🖰 18h30









Entrée libre à l'ensemble des manifestations, toutefois les ressources financières permettent de financer des projets de développement au Pérou, en Equateur et en Bolivie